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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（11月２２日 第2１回）夜間移動例会（企業訪問：北海道空港(株)）      担当：職業奉仕委員会 

２０１2年1１月２２日 

第19号 （通算2126号） 

第20回（通算2244回）例会報告  

日時：2012年11月15日 12：30～13:30  

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会 

担当： 出席・資料管理委員会  

司会： SAAプログラム委員会  藤川 俊一 会員 

四つのテスト： 環境保全委員会 委員長 平間和弘 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（村田 研一  会長） 

幹事報告（大澤 雅松 副幹事） 

 沼田常好幹事が公務出張中のために

替わって報告致します。 

⑴ 友好クラブであります神戸南ＲＣへ

の訪問、苦労様です。詳細は会長挨拶

にありましたので割愛しますが神戸南

ＲＣ公式訪問に参加の皆さんで私が幹

事をしております「会長ノミニー選

考」についてかなり深く論議されたと

お聞きしております。成果を期待しております。 

⑵ 今月は「ロータリー財団月間」です。今月１０日に

地区主催の「地区財団セミナー」がありました。来年

７月の川端年度から地区補助金について新しい考え方

で実施することとなりました。詳細は、「友」１１月

号横組み４１頁～４８頁に亘り、「新しい財団補助金

入門」として掲載されています。新補助金は、「新地

区補助金」「グローバル補助金」「パッケージ・グラ

ント」の３つに簡略化されました。地区補助金を受け

るためには地区との覚書を現会長と会長エレクトの連

名で提出します。また補助金だけの口座を開設すると

ともに専用ファイルシステムを構築しないと補助金を

受けられません。 

 来年７月からの地区申請締め切りは来年４月で、ノ

ミニー、次年度の委員長、理事等が決定次第、新補助

金制度を使うことになります。補助金は特に制約がな

く、いろいろなことに利用できますので各クラブから

の申請が多くなるとの地区の見解です。なるべく早く

申請をして多くの補助金を得て内容のある活動をして

いきたいと思います。 

⑶ 本日、１８時３０分よりＲＡＣ第５回定例会がベル

クラシック・リアンで行われます。ボジョレ・ヌー

ヴォーの解禁ということで、ワインを用意しておりま

すので申込をされた方は出席をお願いします。 

⑷ 来週は夜間移動例会で北海道空港㈱企業訪問となり

ます。同社の山本邦彦社長（札幌ＲＣ）の卓話を予定

しています。１７時５０分、ＡＮＡクラウンプラザホ

テル千歳前からバスが出ます。万葉の湯にゆっくり入

りたい方は早目に車か電車で行くようにして下さい。 

～ 11月はロータリー財団月間 ～  
   11/5を含む1週間は世界インターアクト週間 

 本日は久し振りに小笠原良会員

のご出席をいただき、クラブ例会

も花が咲いたように活気が満ちて

きました。ありがとうございま

す。 

 今月１２日、友好クラブの神戸

南ＲＣ例会に14名の会員が出席し

ての公式訪問をして参りました。

例会では６名のコックさん付きで神戸牛やお寿司

など豪華で美味しいお料理でお持て成しをいただ

きました。神戸南ＲＣが行っていますニコニコＢ

ＯＸの提出理由と金額が記載された封筒をいただ

いて参りました。ニコニコＢＯＸに出す目安とし

て遅刻・早退は２千円、欠席３千円、バッヂ忘れ

２千円などと書かれています。当クラブとしても

大いに参考になるものと思っておりますので回覧

します。あくまでも参考です。 

 私からは、千歳の街についてＰＲして参りまし

た。来年はぜひ千歳に来たいとお話された方が多

くおられました。恒例の両クラブ対抗のゴルフ大

会では、ダブルペリア方式で上位５名の成績では

千歳ＲＣが勝利し、これで過去６回の対抗戦では

３勝３敗となりました。 

 今月は、『ロータリー財団月間』となっており

ます。特別月間の趣旨は                                                           

◎ロータリー財団は、「全世界的な規模で慈善・

教育・その他の社会奉仕の分野でよりよきことを

するために基金をつくろう」とするものです。                                                                                 

◎ロータリアンは、例会や地域社会の会合等で

ロータリー財団について語りましょう。                                        

であり、正面に大型ポスターを掲示しています。 

 あわせてロータリー財団への寄付未納の方は心

のこもった寄付をお願します。ロータリー財団へ

の寄付につきましては本日配布のクラブ会報№２

１２５に掲載していますので参考にして下さい。 

永年出席１００％表彰伝達 

２５年 小笠原 良 会員  

 
 

 

村田会長から小笠原会員へ 
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ニコニコBOX 

ニコニコ紹介 親睦活動委員会 副委員長 大澤 雅松 

 

①小笠原良会員 (ｱ)千歳市功労表彰を頂きました。(ｲ)

自宅新築しました。(ｳ)エージシュート2回達成しまし

た。 ②村田研一会長 (ｱ)神戸南RCへ14名ご参加頂きま

して、ありがとうございました。ゴルフ対抗戦で勝利

を収め、1万円頂きました。(ｲ)私が3位になりました。 

③加藤輝明会員 神戸南RCゴルフ大会で準優勝しまし

た。④佐々木昭ガバナー補佐 12月16日は衆議院議員選

挙です。必ず投票に行くよう今から準備をよろしく。

⑤川端清会員 神戸で佐々木昭さんと観光してきまし

た。⑥加藤正浩会員 本日、会員卓話をさせていただき

ます。皆様には、ご不便とご迷惑をおかけしますが、

節電へのご協力をよろしくお願いいたします。 

本日のニコニコ集計6名   合計 47,000 円 

出席率 

今 回： 45.1％（11月 15日＝23／51、実数） 

確 定：100.0％（10月25日＝51／51、うちMu 0名） 

委員会報告 
〇クラブ奉仕委員会 委員長 酒井 宏 
 クラブ奉仕委員会所属の各委員会と会員増強委員会、クラブ

会報等委員会など１１委員会の委員長が一堂に会してクラブ奉

仕委員会打合せ会を１１月２６日（月）１８時３０分よりベル

クラシック・リアンにおいて開催します。 

 開催の趣旨は、村田年度も４ヶ月が過ぎ、これまでのクラブ

活動を振り返り、これからより効率的なクラブ運営を行うこと

について協議をするものです。各委員会のこれからの取り組み

などについて報告をいただきます。委員長が出席できない場合

は副委員長などの代理者を出席させて下さい。  

〇出席・資料管理委員会 藤井 雅一 会員   

◇今年度の例会出席状況の報告 

 村田年度7～10月の例会数は16回で、平均出席率は、59.4%で

す。出席優良会員は、メークアップも含め100%出席が、村田会

長、沼田幹事、川端会長エレクトの３名。１５回出席（出席率

93.8%）は、佐藤ＰＧ、髙橋副会長の２名です。 

 クラブ定款第9条第1節で「各会員は本クラブの例会に出席す

るべきものとする」、第12条第4節で「年度の各半期間におい

て、メークアップを含むクラブ例会出席率が少なくとも50%に

達していなければならない」と定められており、例会出席は会

員の義務となっております。しかし、4ヵ月の実績では、残念な

がら１４名の会員が50%未満の出席率となっています。例会場

のボックスに資料がたまっている会員がいましたら、是非所属

する委員会において、近況確認をして資料をお渡しいただくと

ともに、出席の呼びかけをしていただければと思います。 

 また、欠席となる場合は、例会前後の14日間にメークアップ

を行い、出席率の向上に努めていただきたいと思います。な

お、メークアップの取扱いがよく分からないという課題もあり

ますので、現在、メークアップ対象となる理事会承認の奉仕プ

ロジェクトおよびメークアップの申請方法について整理してお

り、決まり次第お知らせいたします。 

 当クラブの例会出席率が低迷状態が続いていたことから、今

年度から会長・幹事名で「例会に出席出来ない場合の報告のお

願い」が配信され、通常例会日の週の月曜日までに事務局まで

報告していただいた欠席理由について理事会で承認されると出

席となる取り扱いを行っております。例会時に発表する今回、

前回の出席者は実出席者数ですが、前々回の確定出席率につい

ては、理事会承認の出席者による出席率となっております。そ

して、地区には、月平均出席率を翌月に報告することとなって

います。従いまして、今年度の地区に報告している出席率は向

上していますが、当委員会としては、あくまでも実出席率の向

上を目指していきたいと考えていますので、メークアップの積

極的な利用など、皆さんのご協力をよろしくお願いします。                                                    

「今冬の電力需給対策と節電のお願いについて」 

  出席・資料管理委員会委員長 加藤 正浩 
    

  皆様には、たいへんご不便とご迷惑をおかけします

が、今冬も数値目標を設定した節電をお願いすることに

なりました。本日は、国における需給対策の検討経過も

含め今冬の需給対策、そして今後の発電所の建設計画な

どについてもお話したいと思います。 

1.北海道における電力設備の概要 

2.今冬の電力需給見通し 

3.安定供給のための需給運用上の制約 

4.国に示された今冬の電力需給対策           

5.今冬の電力需給対策の基本的な考え方 

6.今冬のリスク低減に向けた需給対策 

7.主な発電所の建設計画について 

8.まとめ 

 以上のように、短期的な供給力の増強には限界があ

り、当面泊発電所の再稼動が見込めないことから、今冬

は節電をお願いすることとなりましたので、ご理解とご

協力をよろしくお願いいたします。 

注:紙面の都合上１～８の内容を割愛しました。詳細は

ホームページをご覧ください。 

会員卓話 

ロータリー情報 

ロータリー情報・定款細則委員会 長澤 邦雄 委員 

 本日は主に「四つのテスト」について

お話をします。「四つのテスト」は綱領

なのかなんなのか？ 基本的に社訓とか

家訓とか訓戒に準ずるものと思われま

す。それも職業道徳とか職業倫理を重視

した職業奉仕倫理に関する“訓”です。                 

「四つのテスト」はロータリアンの職業

倫理ですが、単にロータリアンだけの訓として捉える

ものだけでなく、今の政治家や学校教育者においても

唱えたいものです。学生が「好意と友情を深めるか」

「みんなのためになるかどうか」を顧みることによっ

ていじめなどは少なくなるものと思います。政治家の

マニフェストでは「真実かどうか」を振り返ってほし

い。極端なことを言いますと「四つのテスト」は職業

人の倫理ですが、それを越えて人としての倫理観を述

べていると思っています。                           

ロータリーとは職業倫理を重んずる実業家、専門職業

人の集まりです。その職業人たちが守らなくてはなら

ない訓戒が「四つのテスト」です。その訓戒を守って

仕事することにより自分の利得のためになるが、最終

的には社会奉仕につながり、社会のためになっていま

す。                                   

「四つのテスト」の前段は“言行はこれに照らしてか

ら”となっていますが、英文では“I think(想い)”が

入っています。正しくは“想いと言行はこれに照らし

てから”となります。このことについては福田武男Ｐ

Ｃが熱心に説いていますが未だに直っていません。                 

 以上、お話をしましたが、短時間で伝わるものでも

なく、後日さらにロータリー情報で触れていきたい

と思います。 
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